
 

 Auf Antrag von Ausschussmitglied Christoph Beyer beschließt der 
Stadtentwicklungsausschuss, die Planung von fünf auf vier 
Einfamilienhäuser zu reduzieren. Der überarbeitete Entwurf soll in der 
nächsten Sitzung mit konkretisierten Angaben durch den Antragsteller – 
insbesondere zu Firsthöhen, GRZ/GFZ, Dachneigung, Geschossigkeit – zur 
Empfehlung an den Rat vorgelegt werden. 
 
Der Antragsteller wird über die Entscheidung des Ausschusses informiert. 

 
   Abstimmungsergebnis:  13 dafür. 
 
 


